



PAMERAN PARIWISATA INTERNASIONAL BEOGRAD KE-44

Presiden Serbia Aleksandar Vucic (ketiga dari kanan) dan duta besar Tiongkok untuk Serbia Chen Bo (keempat dari kanan, depan) mengunjungi stan pameran Tiongkok pada pameran pariwisata internasional Beograd ke-44 di Beograd, Serbia, Rabu (22/2). Presiden Serbia Aleksandar Vucic menyampaikan sambutannya kepada wisatawan Tiongkok pada pembukaan pameran pariwisata internasional Beograd ke-44, di mana Tiongkok menjadi tamu kehormatan untuk pertama kalinya.

Uni Eropa Belum Sepakati Sanksi Terbaru Terhadap Rusia

Sanksi ke 10 terhadap Rusia menjadi sanksi terkeras yang pernah Uni Eropa jatuhkan.

BRUSSELS(IM) - Negara-negara Uni Eropa belum mencapai kesepakatan mengenai sanksi baru terhadap Rusia. Para diplomat blok itu mengatakan negara anggota merencanakan lebih banyak diskusi untuk paket sanksi baru menjelang satu tahun invasi Rusia ke Ukraina.

Eksekutif Uni Eropa mengatakan usulan paket sanksi terbaru termasuk membatasi perbatasan senilai lebih dari 10 miliar euro salah satunya melarang Uni Eropa mengimpor karet Rusia. Serta menambah larangan ekspor untuk teknologi Uni Eropa ke Rusia dan suku cadang yang

digunakan di medan perang. Uni Eropa juga ingin 27 negara anggotanya berusaha lebih banyak dalam melacak aset Rusia di wilayahnya untuk digunakan membangun kembali Ukraina pasca-perang. Namun beberapa negara menolak usulan denda bila gagal melaporkannya.

“Terdapat sejumlah masalah yang belum terselesaikan, termasuk karet dan kewajiban melapor,” kata seorang sumber yang menolak disebutkan namanya karena kerahasiaan negosiasi antara negara-negara Uni Eropa, Kamis (23/2).

Sumber mengatakan per-

wakil negara-negara anggota Uni Eropa akan melanjutkan diskusi di Brussel.

“Kami masih yakin kesepakatan akan tercapai dengan cepat besok,” kata diplomat Uni Eropa lainnya. Ia menambahkan rencana sanksi terbaru akan resmi difinalisasi pada Jumat (25/2).

Secara keseluruhan, sanksi ke-sepuluh terhadap Rusia menjadi sanksi terkeras yang pernah Uni Eropa jatuhkan.

Sanksi-sanksi Uni Eropa dirancang untuk mempersulit Rusia membiayai perangnya di Ukraina. Termasuk memotong akses bank-bank Rusia termasuk bank swasta, Alfa-Bank dan bank daring Tinkoff dari sistem komunikasi perbankan antara negara, SWIFT.

Sanksi-sanksi terbaru juga akan memasukan individu-individu yang memiliki koneksi

dengan Garda Revolusi Iran ke daftar hitam. Drone yang diproduksi Iran diduga digunakan Rusia dalam menyerang Ukraina.

Ukraina meminta Uni Eropa untuk melangkah lebih jauh, tapi perlawanan dari beberapa negara termasuk Hungaria, Bulgaria, Prancis dan Belgia mendorong blok Benua Biru tidak membatasi kerja sama dengan industri nuklir atau menghentikan impor pertama Rusia.

“Kami membutuhkan kebijakan sanksi yang lebih kuat, karena perang masih berlangsung,” kata Menteri Ekonomi Ukraina Yulia Svyrydenko sebelum mengikuti rapat tertutup di Brussel.

“Ini sangat penting bagi kami, itulah mengapa kami berharap kami akan melihat sanksi-sanksi tersebut di paket kesepuluh ini, jika tidak,

terutama di paket berikutnya,” tambahnya.

Sementara itu, Paus Fransiskus pada Rabu (22/2) mendesak agar perang yang “tidak masuk akal dan kejam” di Ukraina segera diakhiri.

Pada 24 Februari Ukraina akan memasuki satu tahun masa perang, sebuah peringatan yang menyedihkan, kata Paus dalam pidatonya di Vatikan pada peringatan Rabu Abu, menurut Vatican News.

“Jumlah korban tewas, terluka, pengungsi, mereka yang terisolasi, kehancuran, kerusakan ekonomi dan sosial berbicara sendiri,” tambah Paus.

Dia meminta “mereka yang memiliki wewenang di negara-negara untuk melakukan upaya nyata untuk mengakhiri konflik, mencapai gencatan senjata, dan memulai negosiasi perdamaian.” ● tom

Korban Hujan Lebat di Brasil Mencapai 48 Orang

SAO PAULO (IM) - Korban tewas akibat hujan lebat yang mengguyur tenggara Negara Bagian Sao Paulo, Brasil, mencapai 48 orang. Selain itu, puluhan orang yang hilang dan upaya penyelamatan masih dilakukan. “Saat ini kami sedang menghitungnya, sedikitnya 38 orang hilang,” kata Gubernur Sao Paulo Tarcisio de Freitas pada wartawan, Kamis (23/2).

Sementara badan ramalan cuaca memperingatkan hujan lebat masih akan terus turun. Hujan deras sejak pekan lalu di kota-kota di negara bagian terkaya di Brasil itu telah mengakibatkan longsor dan banjir.

Sejauh ini curah hujan lebih dari 600 mili meter, angka tertinggi di Brasil. Dalam pernyataannya Negara Bagian Sao Paulo kemarin jumlah korban 46 orang, hari ini bertambah 2 dua orang.

Kota Sao Seastiao yang terletak sekitar 200 kilometer dari Sao Paulo memiliki jumlah korban jiwa terbanyak, dilaporkan 47 orang tewas di kota.

Tapi kota-kota lain di sekitarnya seperti Ilhabela, Caraguatatuba, Bertioga dan Ubatuba juga terdampak hujan lebat.

Pemerintah negara bagian hujan lebat akan terus mengguyur negara bagian itu. Awan dingin yang terbentuk di atas wilayah itu mengakibatkan “hujan sedang hingga lebat” sampai sore.

Pemerintah negara bagian menambahkan jalan-jalan penting seperti jalan tol Mogi-Bertioga dan Rio-Santos masih diblokir karena longsor. Sementara perusahaan air milik negara Sabesp berhasil memperbaiki pasokan air ke Sao Paulo.

Banjir di pinggir pantai Sao Paulo merupakan bencana terbaru yang melanda Brasil baru-baru ini. Di mana konstruksi bangunan buruk yang biasanya berada di kaki bukit, dapat menimbulkan konsekuensi tragis di musim penghujan.

Banjir besar terjadi saat wisatawan memadati pantai-pantai lokal selama musim liburan Karnaval. Sehingga jumlah korban kemungkinan jauh lebih banyak. ● gul

Jurnalis TV di AS Tewas Ditembak Saat Laporkan Pembunuhan

ORLANDO (IM) - Seorang pria bersenjata menembaki dua jurnalis televisi yang melaporkan pembunuhan di dekat Orlando, Florida, Amerika Serikat (AS) pada Rabu, (22/2), menewaskan satu orang dan melukai yang lain. Pelaku kemudian menembak mati seorang gadis berusia 9 tahun dan melukai ibunya di rumah terdekat, kata pihak berwenang.

Seorang tersangka yang diidentifikasi sebagai Keith Melvin Moses, (19), ditangkap tak lama setelah penyerangan terhadap tim berita TV, seorang ibu dan putrinya, sekira satu blok dari satu sama lain, di Pine Hills, pinggiran Orlando, kata Sheriff Orange County John Mina.

Moses ditahan sebagai tersangka dalam kedua serangan itu dan secara resmi didakwa membunuh seorang wanita berusia 20-an beberapa jam sebelumnya, sebuah pembunuhan yang diliput oleh kedua jurnalis ketika mereka diserang, kata Mina sebagaimana dilansir Reuters.

Sheriff mengidentifikasi kedua jurnalis itu sebagai reporter dan fotografer untuk outlet TV kabel Florida tengah Spectrum News 13, yang dimiliki oleh Charter Communications. Tidak ada korban yang diidentifikasi.

Mina mengatakan tersangka dipersenjatai dengan pistol ketika ditahan dan memiliki catatan kriminal yang panjang termasuk penangkapan atas tuduhan pelanggaran senjata api, penganiayaan yang diperparah, penyerangan dengan senjata mematikan, perampokan dan pencurian besar-besaran.

Dia mengatakan tidak ada motif yang ditentukan untuk penembakan Rabu, tetapi dia mengatakan Moses diyakini adalah kenalan korban pertama, yang ditembak saat duduk di dalam mobil bersama tersangka dan orang lain.

Sheriff mengatakan dia tidak tahu apakah kedua wartawan itu menjadi sasaran karena mereka adalah jurnalis, menambahkan bahwa mobil mereka tidak memiliki logo dan tanda yang biasanya terlihat pada kendaraan berita. Mereka berada di dalam atau di dekat kendaraan mereka saat ditembak. “Sejauh yang kami tahu, dia tidak memiliki hubungan dengan para wartawan dan tidak ada hubungan dengan ibu atau anak berusia 9 tahun itu, dan kami tidak tahu mengapa dia memasuki rumah mereka,” kata sheriff.

Dia mengatakan ibu dan jurnalis yang masih hidup berada di rumah sakit dalam kondisi kritis. ● ans

Seorang Guru di Prancis Tewas Ditikam Muridnya di Kelas

PRANCIS (IM) - Seorang pelajar remaja menusuk gurunya yang sedang mengajar hingga tewas di sebuah sekolah di barat daya Prancis, Rabu (22/2). Guru tersebut, Agnes Lassalle, 52, tengah mengajar Bahasa Spanyol di sebuah sekolah di Saint-Jean-de-Luz ketika seorang muridnya yang berusia 16 tahun melancarkan serangan menggunakan pisau. “Saya tidak melihat dia bergerak ke depan kelas namun saya melihat dia ketika sudah berada di depan guru,” ujar Ines, 16, saksi mata insiden penusukan itu.

“Dia sangat tenang. Dia mendekati guru kami dan menusuk pisau besar ke dadanya tanpa mengatakan sepatah kata pun,” lanjutnya. Lassalle sempat men-

dapatkan pertolongan darurat di lokasi namun akhirnya meninggal dunia. Murid pelaku penusukan itu telah ditahan dan polisi menggelar penyelidikan atas insiden itu.

Pasangan hidup Lassalle mengatakan guru itu adalah orang yang sangat baik dan disukai semua orang. “Dia sangat berdedikasi pada pekerjaannya bahkan tetap bekerja saat liburan,” ungkap pasangan yang tidak disebutkan identitasnya.

Seorang sumber mengatakan saat polisi datang ke lokasi, sekitar pukul 9,50 waktu setempat, pelaku sudah berhasil ditahan. Pelaku membawa pisau sepanjang 10 centimeter. Sumber itu menambahkan insiden itu diduga tidak terkait dengan motif terorisme atau kebencian. ● gul

Korban Tewas Akibat Gempa di Turki Capai 43.556 Jiwa

ANKARA(IM) - Menteri Dalam Negeri Turki Suleyman Soylu mengatakan, hingga Kamis (23/2), jumlah korban tewas akibat gempa 7,8 skala Richter yang mengguncang negaranya 6 Februari lalu telah mencapai 43.556 jiwa. Sementara puluhan ribu warga lainnya mengalami luka-luka.

“Ini adalah salah satu gempa bumi terbesar di dunia,” kata Soylu saat berbicara dalam siaran langsung dengan saluran televisi TRT Haber di Hatay, yakni salah satu provinsi yang paling parah terdampak gempa.

Dia mengungkapkan, sekitar 26 ribu rumah runtuh pada jam-jam pertama gempa. Soylu menyebut, area yang terguncang gempa seluas 110 ribu kilometer persegi.

“Ini tiga kali ukuran Belanda,” ucapnya.

Getaran kuat berpusat di Kahramanmaraş dan mengguncang 10 provinsi lainnya, yakni Hatay, Gaziantep, Adiyaman, Malatya, Adana, Diyarbakir, Kilis, Osmaniye, Sanliurfa dan Elazig. Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan mengatakan, pemerintahannya akan mulai membangun lebih dari 200 ribu rumah di daerah-daerah terdampak gempa pada awal Maret. Dia berjanji menyelesaikan proses pembangunan dalam waktu satu tahun.

Sementara itu, bantuan kemanusiaan tahap ketiga dari Indonesia untuk Turki telah tiba di Ban-

dara Adana pada Rabu, tepat pukul 24:00 waktu setempat. Rombongan Indonesia dipimpin Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan Muhadjir Effendy.

“Alhamdulillah, pada malam hari ini, jam 12 tepat, kami dari Indonesia datang, rombongan Indonesia, didampingi bapak Kepala BNPB, saya mewakili Pemerintah Indonesia, diutus Bapak Presiden Jokowi untuk berkunjung sekaligus membawa bantuan tahap ketiga korban bencana alam di Turki,” kata Muhadjir dalam keterangannya kepada awak media di Bandara Adana, seperti dikutip dalam keterangan tertulis yang dirilis KBRI Ankara.

Pada kesempatan itu, Muhadjir kembali menyampaikan belasungkawa mendalam bagi pemerintah dan rakyat Turki. Dia mengungkapkan, Indonesia dan Turki sedang mendiskusikan langkah-langkah berikutnya setelah masa darurat bencana berakhir. Muhadjir menekankan, Indonesia akan turut membantu Turki pada masa rehabilitasi dan rekonstruksi pasca-gempa.

“Sebagaimana kita sudah biasa menangani (bencana gempa) di Indonesia, setelah tahap darurat bencana, nanti ada tahap rehabilitasi dan rekonstruksi. Ada kemungkinan kita (Indonesia) juga akan tetap terlibat pada tahap rehabilitasi dan rekonstruksi,” ucapnya. ● gul

Mayat Mahasiswa yang Hilang 47 Tahun Lalu Akhirnya Ditemukan

AUBURN(IM) - Sisa-sisa jasad seorang mahasiswa Universitas Auburn, Alabama, Amerika Serikat (AS) yang menghilang pada 1976 telah diidentifikasi. Pihak berwenang mengatakan bahwa penemuan jasad Kyle Clinkscales ini mengakhiri misteri yang membingungkan para penyelidik selama hampir lima dekade.

Clinkscales, (22 tahun pada saat itu), dalam perjalanan kembali ke sekolah dari LaGrange, Georgia, pada malam 27 Januari 1976, ketika dia menghilang. Dia terakhir terlihat di Moose Club di LaGrange dengan Ford Pinto 1974 miliknya, kata para pejabat, sebagaimana dilansir NBC News.

Selama bertahun-tahun, pihak berwenang menger-

ingkan danau untuk mencari Clinkscales dan mobilnya. Terobosan baru terjadi pada 7 Desember 2021, ketika seseorang melihat Ford Pinto putih di sungai kecil di Cusseta, Alabama, dan menelepon 911, kata para pejabat.

Dompot, KTP, kartu kredit, dan tulang belulang ditemukan di dalam mobil. Sisa-sisa kerangka diserahkan ke Biro Investigasi Georgia untuk analisis DNA.

Pihak berwenang mengumumkan kecocokan itu pada Minggu, (19/2) lalu. “Kantor Sheriff Troup County diberitahu oleh Kantor Koroner Troup County bahwa jasad itu secara positif diidentifikasi sebagai Kyle Clinkscales,” kata kantor sheriff dalam sebuah pernyataan.

Cara dan penyebab kematian Clinkscales tidak diketahui. “Semua orang selalu bertanya-tanya apakah dia akan muncul di suatu tempat,” kata Lauren Griffen, seorang teman Clinkscales, kepada afiliasi NBC WXIA dari Atlanta.

Griffen mengatakan mereka bertemu sekira setahun sebelum Clinkscales menghilang, menambahkan bahwa semua orang di kota mengenalnya.

“Kepribadiannya sangat menawan. Dia pria yang manis. Sebagian besar waktu dia sangat pendiam. Tapi dia sangat baik kepada semua orang,” kata Griffen.

Ibu Clinkscales meninggal pada Januari, dan ayahnya meninggal pada 2007, menurut WXIA. ● ans



LOKASI TAMBANG BATU BARA YANG RUNTUH

Foto udara yang diambil pada Kamis (23/2) ini menunjukkan kendaraan penyelamat di dekat lokasi tambang batu bara yang runtuh di Alxa League, Daerah Otonomi Mongolia, Tiongkok. Longsor terjadi di lokasi penyelamatan sekitar pukul 18.00. Rabu, menurut markas penyelamatan. Pada Kamis pukul 6 pagi, lebih dari 900 orang ke lokasi untuk penyelamatan setelah tambang terbuka runtuh di Alxa Left Banner sekitar pukul 1 siang. Rabu, mengakibatkan dua orang meninggal dunia, enam luka-luka, dan 53 orang hilang.

Perang Ukraina Rugikan Ekonomi Dunia Lebih dari Rp24.304 Triliun

BERLIN(IM) - German Institute of Economics mencatat, perang di Ukraina merugikan ekonomi global lebih dari 1,6 triliun dolar AS tahun lalu. Menurut riset tersebut, kerugian produksi global dapat mencapai 1 triliun dolar AS (Rp24.304 triliun) pada tahun 2023.

Penghitungan model lembaga ini didasarkan pada produk domestik bruto (PDB). Prakiraan tahunnya Dana Moneter Internasional (IMF) menjadi dasar perhitungan dan estimasi. Perkiraan aktual PDB pada 2022 dan ramalan untuk tahun 2023 dibandingkan dengan perkembangan yang diharapkan semula tanpa perang Ukraina pada akhir tahun 2021.

Perang telah menyebabkan gangguan pasokan dan produksi di seluruh dunia, kata penelitian tersebut. Selain itu, harga energi telah meroket. Inflasi meningkat tajam di mana-mana, mengurangi daya beli konsumen. “Mengingat prospek ekonomi yang tidak pasti, kenaikan biaya pembiayaan akibat kenaikan suku bunga di seluruh dunia dan kenaikan biaya barang modal, perusahaan di seluruh dunia menahan investasi mereka,” tambah laporan tersebut.

Untuk tahun ini, penulis riset memperkirakan kerugian absolut akan sedikit lebih rendah daripada tahun 2022. Dikarenakan adanya pelonggaran pasar bahan baku dan energi global. ● tom